

Assemblée générale de la Société économique cubaine

Image not found or type unknown

La Havane, 9 jan (RHC) La Société économique des amis du pays (SEAP) tiendra aujourd'hui son assemblée générale annuelle, au cours de laquelle elle discutera des tâches qu'elle a réalisées en 2023 et annoncera les objectifs de travail pour 2024, a annoncé aujourd'hui l'organisation.

Lors d'un acte solennel, l'organisation remettra les prix qu'elle décerne à des spécialistes remarquables pour leurs contributions à la société cubaine.

Parmi les distinctions, la plus haute reconnaissance de l'institution, le prix PRO PATRIA, sera décernée à Concepción Campa Huergo, directrice fondatrice du Finlay Vaccine Institute, et Leonardo Pérez Gallardo recevra le prix spécial du président du conseil d'administration de la SEAP, pour sa contribution pertinente à la mise à jour du droit civil, à la formation de ses étudiants et à la culture juridique de la population.

Le programme prévoit la remise d'autres distinctions, telles que le prix Félix Varela et Samuel Feijóo pour la poésie sur l'environnement.

La SEAP, qui a célébré son 230e anniversaire en 2023, a parmi ses défis celui de cultiver davantage son histoire, ses actions sur deux siècles et d'occuper une plus grande place dans le processus de transformations qui ont lieu dans la nation et dans le travail communautaire.

Sa mission sociale comprend la mobilisation de la communauté scientifique et technique conformément aux objectifs fixés par la révolution cubaine.

Elle encourage également l'échange et le débat pluriel d'opinions afin de former des critères sur des questions liées à la promotion de l'éducation, de la science, de la culture et de la protection de l'environnement (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/344015-assemblee-generale-de-la-societe-economique-cubaine>



Radio Habana Cuba